
Grafik

Geschrieben von Spritty66 - 22.11.2017 00:38

Hi Leute,

so...nach 5 Jahren noch einmal eine neue Grafikkarte in meinen alten Eimer reingedrückt - nach einigem Hin-und-Her gehts jetzt sehr gut. (von Radeon HD 4890 auf HD 7870 Boost)

2 Fragen:

1) wie habt ihr Antialiasing so eingestellt? Auto, oder eine bestimmte Stufe. Und welche directX?

2) Und welches tool gibts um fps anzuzeigen im Spiel. Das alte ATI tray tool, das ich früher mal verwendet hab, hat meinen PC jetzt jedesmal sofort beim Laden einfrieren lassen. Konnte es nur mehr im abgesicherten Modus entfernen!

Danke im voraus

LG
Spritty

Aw: Grafik

Geschrieben von hayman3030 - 22.11.2017 01:54

Hi
Ich habe antialiasing 2x
Mit Strg+F erscheinen oben rechts (bißchen warten) die FPS in GTL

Gruß hayman

Aw: Grafik

Geschrieben von Spritty66 - 22.11.2017 08:51

Thx!

Aw: Grafik

Geschrieben von rdjango - 22.11.2017 13:40

Hallo,

ich bin folgendermaßen vorgegangen:

Directx auf auto, da wird dann i.d.R. 9 verwendet.

Und bei den 3d Einstellungen der Grafikkarte alles auf Maximum und Einstellungen des Spiels überschreiben. In GTL ebenfalls alles auf max.

Wenn es jetzt bei einem Offlinerennen mit ca. 36 Autos zu langsam wird (fps) dann habe ich die Einstellungen einzeln zurückgenommen, angefangen bei der Grafikkarte wie z.B. Antialiasing und dann neu getestet bis es einen guten Kompromiß zwischen Qualität und fps ergeben hat. Online liegen die fps ja i.d.R. höher, so dass hier noch eine Reserve besteht.

Gruß

rdjango
